

Forums pour les consommateurs

Veine violacée après injection speedball

Par ladelpatio Posté le 03/02/2023 à 12h50

Bonjour, je viens de me faire un speedball en IV (coke + héro) j'ai utilisé du matériel stérile, filtre toupie, nouvelle aiguille, bref tout neuf, j'ai désinfecté le point d'injection etc... et j'ai fait comme d'habitude. je n'ai jamais eu aucun problème avant.

MAIS LA !

La veine dans laquelle j'ai injecté est devenue presque immédiatement violette sur tout le long de mon bras en amont de l'injection, du coude jusqu'au torse. Je vois toute ma veine violette, comme si on l'avait coloré... ça ne m'est jamais arrivé avant, je suis seule et je flippe un peu..

l'un d'entre vous sait ce que ça peut être ??? allergie à un produit de coupe ?? ou quelque chose de plus inquiétant ?

c'est une nouvelle rabla mais que j'ai déjà testé hier sans ce soucis...

merci pour votre aide !!

1 réponse

Moderateur - 03/02/2023 à 13h30

Bonjour Ladelpatio,

Je vous recommande de demander un avis médical.

Peut-être pouvez-vous faire voir cela par un médecin, un infirmier ou un pharmacien dans la journée ? S'il y a un Caarud (Centre d'accueil et d'accompagnement à la réduction des risques) proche de chez vous rendez-vous y. Sinon un hôpital ou, si vous êtes à Paris ou Strasbourg, la Halte Soins addictions (salle de consommation à moindre risque).

Enfin, vous pouvez aussi appeler le SAMU (15) qui peut vous mettre en relation avec un médecin conseil qui évaluera la situation.

En tout cas, comme il s'agit d'une situation anormale, que votre veine semble avoir un problème, n'attendez-pas pour demander un avis médical !

Courage et venez nous raconter les suites.

Le modérateur.